



BI Hörakustik
Servicegesellschaft mbH

Seminarangebote

Das „afh-Hörtraining“ für Ihr Fachgeschäft

Praxisworkshop in Lübeck

1. Webkonferenz: 18.05.2022 von 13:00 – 17:00 Uhr
 2. Webkonferenz: 15.06.2022 von 13:00 – 17:00 Uhr
- Präsenztermin am 25.06.2022

Regionaler Workshop in der Pädakustik

Praxisworkshop in Münster

24.05.2022

Fräsen mit System

Praxisworkshops in Lübeck

24.05.2022 und 25.05.2022

Tinnitus Basiskurs (online)

Technik Check: 20.06.2022 individuell

1. Webkonferenz: 23.06.2022 von 13:00 – 17:00 Uhr
 2. Webkonferenz: 05.07.2022 von 13:00 – 17:00 Uhr
- Prüfung am 14.07.2022

Workshop Objektive Messverfahren

Praxisworkshop in Lübeck

11.08. – 12.08.2022



Weitere Infos und Anmeldung:

BI Hörakustik Servicegesellschaft mbH

Frau Nicole Götsche

Bessemerstraße 3, 23562 Lübeck

Tel.: +49(0)451/ 50 29 – 158 Fax: +49(0)451/ 50 29 – 109

E-Mail: info@bi-akustik.de

Web: www.bi-akustik.de



IAS relauncht
Ratgeber-Website für
Existenzgründungen



➤ Relaunch von www.existenzgruendung-hoerakustik.de – das bekannte Info-Portal für Gründerinnen und Gründer wurde aktuell neu gestaltet (Quelle: Individual Akustiker Service)

GEMEINSCHAFTEN. Die Gemeinschaft Individual Akustiker Service (IAS) hat ihre Ratgeber-Website www.existenzgruendung-hoerakustik.de überarbeitet. Darüber informierte der IAS Mitte März. Auf der relaunchten Seite findet sich nun auch das Strategie- und Planungstool »PHASE«, das »speziell für Gründer in der Hörakustik erarbeitet wurde und diesen Orientierung für den gesamten Gründungsprozess« geben soll, wie es in der entsprechenden Pressemitteilung heißt.

Der IAS sieht sich selbst als »Vorreiter beim Gründer-Coaching in der Hörakustik«. So habe man nach eigenen Angaben allein im Jahr 2021 31 Gründerinnen und Gründer bei ihrem Start in die Selbstständigkeit unterstützt und in den eigenen Reihen begrüßt. Laut der Bundesinnung der Hörakustiker kam es im vergangenen Jahr zu insgesamt 104 Neugründungen.

Das Engagement des IAS im Bereich des Gründer-Coachings zählt seit dem Start der Servicegesellschaft 2015 zu ihren Eckpfeilern. Laut IAS hätte über die Hälfte der inzwischen über 300 Mitgliedsbetriebe den Start in die Selbstständigkeit mit einem Eintritt in die Gemeinschaft verbunden, weil sie hier »von Beginn an kompetente, individuell zugeschnittene Rundumbetreuung« vorgefunden hätten. »Begleitung und Coaching von Existenzgründerinnen und -gründern gehören bei uns seit jeher dazu«, so Jürgen Leisten und Tannassia Reuber, die beiden geschäftsführenden Gesellschafter des IAS. »Ob Businessplan und Finanzierung, Standortanalyse, Werbekonzept oder Ladengestaltung ... soweit gewünscht, kann man bei uns jede erforderliche Hilfe für den Start in die Selbstständigkeit erhalten. Wir begleiten die Gründer als erfahrener Coach, beraten bei anstehenden Entscheidungen und unterstützen mit unserem operativen Team. Hinzu kommt eine besondere Atmosphäre innerhalb unserer Gemeinschaft: Erfolgreiche Gründer wie Thomas Müller, Patrik Hermann oder Thomas Landgraf sind nicht nur mit uns gestartet. Sie haben auch den Charakter der IAS von Beginn an mitgeprägt und stellen Neugründern ihre Erfahrungen gerne zur Verfügung.« Voraussetzung für die Inanspruchnahme der Services des IAS ist eine spätere Mitgliedschaft in der Gemeinschaft. Weitere Kosten oder Gebühren würden nicht entfallen.